

第22回 全国障害者スポーツ大会「いちご一会とちぎ大会」

富山県選手団の活動の様子(ボッチャ競技選手団)

10月28日 公式練習に参加



富山県選手団を出迎えてくれました



各県チームが練習を行っています



公式練習開始



堀井監督がフォームをチェック



二人で技術的なポイントを確認



狙い所を確認



公式練習が終了 少人数ですが頑張ります



宿舎はリゾートホテルでした 楽しく食事

29日 競技開始



コンディショニングルームで身体をほぐしてもらいます



今回県代表だった中尾選手は、大会前に亡くなりました
遺影をベンチに置かせていただきました



競技は、二人での団体戦でしたが富山県チームは、藤井選手のみでの出場 オープン参加で順位はつきません





富山県チーム



試合が終わって3人で記念撮影



団付担当者・団サポを交えて全員で記念撮影 お世話になりました

30日 競技閉会式



参加チームが一同に集合



31日 閉会式のカンセキスタジアムへ



集合場所横の交流広場で栃木県の味を堪能



餃子や佐野ラーメンをいただきました



閉会式会場へ



各県選手団が集まってきました



閉会式がいよいよ始まります

